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Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
der Verlauf der Großen Sülze im Norden Magdeburgs bietet sich an, eine naturschutzfachliche 
Aufwertung, bspw. durch Baumanpflanzungen, vorzunehmen. Diese Aufwertung könnte als 
weitere Maßnahmen zur Reduzierung des Baumverlustes in Magdeburg genutzt werden. 
Hierfür ist es jedoch notwendig, zu erfahren, welche Flächen entlang der Großen Sülze noch im 
Eigentum der Stadt sind. 
 
Ich frage Sie daher: 
 

1. Welche Flächen sind entlang der Großen Sülze im Norden Magdeburgs im Eigentum 
der Stadt? 
Bitte einzeln auflisten mit Gemarkung, Flurstück, Flurstücksnummer in einer Breite von 
jeweils 100 m nördlich und südlich von der Großen Sülze ausgehend, soweit keine 
Bebauung besteht. 
 

2. Welche Flächen sind ggf. im Eigentum anderer öffentlicher Träger? 
 

3. Gibt es grundsätzlich Überlegungen, wie die Flächen entlang der Großen Sülze 
naturschutzfachlich weiterentwickelt werden. 

 
Ich bitte um ausführliche schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
 
 
Julia Brandt 
Stadträtin 
SPD-Stadtratsfraktion 
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